

## ■ 全校が一体となった運動会

### ご家庭の皆様のたくさんの拍手による応援、ありがとうございました！

5月15日（土）快晴の下、本校校庭で大運動会が開催されました。ご来校いただくのはご家庭の皆様のみとさせていただき、また午前中開催、競技中以外は常時マスク着用など、新型コロナウイルス感染症対策をしながらの開催となりました。

運動会スローガン『煌～輝け矢中魂～』のもと、すべての組団、全生徒が、競技の部、応援の部、陣地の部、そして総合の部の優勝に向けて、各組団一丸となって全力で取り組みました。

各組団陣地の応援と組団幕は、前年度末から計画的に取り組んできました。各組団の創造性や独創性が発揮され、応援も組団幕もとても素晴らしかったですし、素敵な仕上がりになりました。組団幕は来年度の運動会まで体育館ギャラリーに飾ることとなります。

競技は、3密が懸念される種目は行わずに、できるだけ3密になりにくい競技を行いました。競技や応援に一生懸命に打ち込む姿、最後まで全力で走り抜く姿など、爽やかな様子が随所に見られ、見ている方々に感動をもたらしました。最後の全校応援では、自分たち、先生方、そして家族への感謝の気持ちを込めてエールを送った生徒たちの姿が印象的でした。

3年生がリーダーシップを発揮して大成功をおさめた運動会の取り組みを通して、



して、生徒の皆さんの大きな成長を感じました。運動会で身につけた力を今後の学校生活に活かすとともに、今後の諸行事にも活かしてほしいと思います。3年生が運動会を通して1・2年生に教えてくれた財産を大事にして、さらに素晴らしい歴史と伝統を築いてくれることを期

待します。

生徒の皆さん、全校で一体感、達成感、成就感のある運動会を創り上げてくれて、ありがとうございました。

## ■ 紫波地区中総体、近づく！

今年度の紫波地区中総体は、現在のところ新型コロナウイルス感染症対策に万全を期しながら、6月16日（水）～17日（木）に開催する予定で準備を進めているところです。

大会開催に当たっては、生徒の皆さん、ご家庭の皆さん、関係者の感染防止と安全を最優先に考えて、感染状況を見極めながら準備を進めています。コロナ対策で生徒の皆さん、ご家庭の皆さんにはご不便をかけることが多いと思いますが、何とか大会が開催できるように準備を進めていましたので、毎朝の検温等の健康チェック、常時マスク着用、手洗いやうがいなどの励行、3密を避ける生活などを心がけるなど、ご協力をお願いします。

生徒、保護者等の大会参加の細かい注意点は今後示されますので、その際もご協力をお願いします。

生徒の皆さんは、運動部は地区中総体に向けて、文化部も各種コンクールに向けて部活動に専念しています。昨年度の新人戦以降、秋から冬にかけて、計画的に練習に励んできましたし、各種大会等でも力量アップを図ってきました。これまで培ってきた成果を充分発揮できるよう、落ち着いた学校生活を送りたいものですし、健康面、精神面などの充実を図って、大会を最高の状態で迎えられるようにしましょう。特に3年生は中学校生活最後の大会となりますので、今まで以上に気合いが入っていることと思います。生徒の皆さんは、練習に真剣に取り組んでいる今だからこそ、食事や睡眠など健康に十分留意することが大切ですし、落ち着いた学校生活を送ることを心がけて、不注意による怪我や病気にも気をつけて、日々の学校生活を送ってほしいです。

ご家庭でもお子さんの頑張りを支え、励ましていただきますようお願いいたします。

校報

矢巾中

世界に響け 矢中魂

第4号 文責 福士 幸雄